
В мероприятии приняли участие: руко-
водитель администрации Одинцовского 
района Андрей Иванов, главы и предста-
вители администраций городских и сель-
ских поселений Одинцовского района, 
ветераны Великой Отечественной войны 
и участники локальных войн и военных 
конфликтов, труженики тыла, узники 
концентрационных лагерей периода Ве-
ликой Отечественной войны, военно-
служащие Российской армии, представи-
тели трудовых коллективов предприятий 
и учреждений, жители и гости сельского 
поселения Ершовское.

Делегацию сельского поселения Успен-
ское возглавили председатель Совета де-
путатов Владимир Горяев и первый про-
ректор ОГУ Валентина Переверзева.

Первое слово было предоставлено главе 
сельского поселения Ершовское – Вик-
тору Бабурину: «Всю тяжесть той четы-
рехлетней войны Россия несла на своих 
плечах, около 2 000 000 человек погибло, 
защищая нашу Родину, поэтому забыть о 
них было бы несправедливо и неправиль-
но!» 

Новая мемориальная композиция фак-
тически состоит из трёх равноценных 
фрагментов. Кроме Стелы, посвящённой  
памяти российских воинов, погибших в 
годы Первой мировой войны, в неё вклю-

чены элементы, увековечиваю-
щие подвиг воинов Великой 
Отечественной войны и во-
инов-интернационалистов, ис-
полнявших свой долг с 1946 по 
1989 годы, в честь Полтавской 
битвы и Великой Отечествен-
ной войны. Под звуки ружей-
ного салюта и марша «Про-
щание славянки» руководитель 
администрации Одинцовского 
района Андрей Робертович 
Иванов, глава сельского посе-
ления Ершовское и военнослу-
жащие Российской армии сня-
ли со Стел полотна цветов российского 
триколора. 

«Уважаемые жители села Ершово и 
Одинцовского района, дорогие наши ве-
тераны! Сто лет назад началась Первая 
мировая война. К тому моменту наука 
шагнула далеко вперед и появились но-
вые средства уничтожения человечества: 
танки, самолеты, усовершенствованная 
артиллерия, отравляющие газы. Тогда 
это была самая кровавая война в истории 
человечества – с массовыми потерями и 
многими жертвами среди мирного насе-
ления.  Долг и честь — вот чем руковод-
ствовалась Россия, когда вступала в эту 
страшную войну. Но, как сказал святой 

князь Александр Невский, — кто с ме-
чом к нам придет, тот от меча и погибнет. 
Вечная память нашим павшим героям! И 
вечная слава русскому солдату!» — сказал 
Андрей Иванов.

После официальной части мероприя-
тия каждый желающий мог ознакомиться 
с оружием Первой мировой войны. 

Для ветеранов и почетных гостей был 
организован праздничный стол. Руко-
водитель администрации Одинцовского 
района Андрей Иванов еще раз поздравил 
собравшихся с открытием Стелы и отме-
тил важность единства русского народа. 

«Наши предки не хотели воевать и до 
последнего настаивали на мирных пере-

говорах. Но когда Первая мировая война 
началась, они не отказались от союзни-
ческого долга, вступили в войну, помогли 
странам Антанты и победили. Нам нуж-
но извлекать уроки из нашего прошлого. 
Особенно сейчас, когда происходят такие 
события на Украине. Что касается нашего 
Одинцовского района, хочется отметить, 
что мы едины во всех наших начинаниях. 
Несмотря на различные разговоры о при-
соединении сельских поселений Ершов-
ское и Успенское к Звенигороду, хочу за-
явить – этого не будет! И мы будем вести 
жесткую политику против тех, кто рас-
пространяет подобные слухи!» – отметил 
Андрей Робертович.

2 августа 2014 года в сельском поселении Ершовское была открыта 
Стела, посвященная памяти российских воинов, погибших в годы Пер-
вой мировой войны 1914-1918 годов.  
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Благоустройство

Четыре паровых агрегата, исправно от-
работавшие с 60-х годов прошлого столе-
тия, устарели и морально, и физически. 
Поэтому в прошлом году два из них за-
менили на один водогрейный, герман-
ского производства Buderus. Его ввели в 
эксплуатацию в ноябре, и он отработал 
весь зимний период без сбоев. Сейчас, 
в ходе второго этапа реконструкции, де-
монтированы ещё два паровых котла, и 
вместо них идёт установка водогрейных 
агрегатов.

– За зиму мы убедились, что сделали 
правильный выбор, закупив оборудова-
ние фирмы Buderus, – говорит генераль-
ный директор ОАО «ЖКХ «Горки-10» 
Владимир Горяев. – Коэффициент по-
лезного действия котла, установленного 
в прошлом году, – 95 процентов, а для 
современных тепловых агрегатов нового 
поколения он должен быть не ниже 92 
процентов. На выработку одной гекака-
лории у нас уходит 140 кубометров услов-
ного топлива – это хороший показатель 

европейского уровня. 
Экологическая обстановка в Соснах, по 

словам Владимира Владимировича, тоже 
улучшилась. Это произошло и из-за того, 
что идёт практически полное сжигание 
топлива, а новая трёхствольная труба вы-
сотой пятьдесят метров, установленная 
вместо старой кирпичной,  позволяет до-
нести продукты сгорания котельной на 
более высокую отметку и разнести их на 
более безопасное расстояние от жилой 
зоны.

В апреле текущего года оставшиеся 
старые паровые котлы покинули стены 
котельной. Первый из двух Buderus, при-
везённых на их замену, занял своё место 
в мае, а второй – в начале июля. 

– Кроме того, что идёт замена котлов, 
обновляется вспомогательное оборудова-
ние: теплообменные агрегаты, насосное 
оборудование, трубопроводы. Причём 
надо отметить, что всё это происходит 
в период работы самой котельной. Для 
того, чтобы выполнить некоторые основ-

ные врезки, мы прекращали подачу горя-
чей воды  в дома максимум на три-четыре 
часа. К 15 сентября, к сроку, который по-
ставлен Правительством МО для готов-

ности теплового оборудования к зимнему 
периоду, мы завершим основные работы, 
– делится ближайшими планами Влади-
мир Горяев.

С 2011 года в управлении и в собственности администрации Успенского поселе-
ния находится котельная, расположенная в посёлке Сосны. За эти три года боль-
шая часть оборудования на ней заменена.

Котельная: реконструкция продолжается

Деловой визит

1 августа заместитель руководителя админи-
страции Одинцовского района Татьяна  МЕД-
ВЕДЕВА с рабочим визитом посетила поселок 
Сосны.

Здание амбулатории, которое стало центром вни-
мания Татьяны Медведевой и сопровождавших её 
лиц, было отремонтировано и оснащено медицин-
ским оборудованием за счет средств местного бюд-
жета. Со стороны администрации сельского по-
селения было сделано всё для того, чтобы жители 
поселка Сосны могли получать квалифицированную 
медицинскую помощь в шаговой доступности. В 
марте 2014 года, на встрече Андрея Иванова с жи-
телями поселения, руководителю района доложили 
о проблемах открытия амбулатории, а именно – о 
получении лицензии и оформлении соответствую-
щих документов. Тогда Андрей Робертович взял под 
личный контроль данную проблему.

Татьяна Николаевна оценила уровень ремонтных 
работ в здании амбулатории, её оснащение, а также 
проверила, как ведётся благоустройство прилегаю-
щей территории.

Получив положительный отзыв о проведённой 
работе, администрация сельского поселения Успен-
ское надеется, что открытие амбулатории в посёлке 
Сосны произойдет в самое ближайшее время.

Амбулаторию 
откроют в  Соснах

Спорт

– Алексей, чем запомнилась зима 
2013-2014 года?

– Наверное тем, что провели вто-
рой по счёту чемпионат Одинцов-
ского района, где мы выступали не 
только участниками, но и одним из 
организаторов. Также мы были соор-
ганизаторами турнира, приуроченно-
го ко Дню Победы. 

– В обоих турнирах вы стали бронзо-
выми призёрами. Не обидно?

– Есть немножко, но у нас не было 
достаточного количества времени для 
тренировок.  Ещё одна объективная 
причина в том, что искусственного 
льда у нас, к сожалению, нет, а на 
открытых площадках вода просто не 
замерзала из-за недостаточно низких 
температур. Если бы не это обстоя-
тельство, взрослая команда выступила 
бы на должном уровне и наша моло-
дёжь уже была бы готова выступать в 
этом году на больших соревнованиях.

– Это вы про юношескую секцию 
клуба «Снежинка»?

– Да, мы в прошлом году в начале 
зимнего сезона набрали 15 ребят, ко-
торым по 12-14 лет. Это полноценная 
команда – три пятёрки, два вратаря. 
Хотим осуществить нашу давнюю 
мечту, чтобы у нас дети разных воз-
растов занимались в клубе и пред-
ставляли наши интересы на районных 

и областных соревнованиях. Кстати, 
ни в одном поселении, кроме наше-
го и городского поселения Одинцово, 
нет детских секций хоккея. Совсем 
недавно поддержка стала оказываться 
любительским хоккейным дворовым 
командам, в которых играют взрос-
лые игроки. В юношеской команде не 
только ребята из нашего поселения, 
но и из соседнего Назарьевского.

– А кто тренирует ребят?

– У нас очень серьёзный тренер 
Николай Николаевич Харитонычев. 
В своё время он играл за хоккейную 
команду «Крылья Советов» и в Один-
цово работал тренером. С вратаря-
ми занимается Анатолий Борисович 
Кузьмичёв. Ему 67 лет, а он ещё игра-
ет и участвует в соревнованиях. Это 
люди, на которых молодёжь равняет-
ся и берёт с них пример. В остальном 
все занятия – по физподготовке, в 
тренажёрном зале, который мы не-
давно оборудовали, – проходят на 
общественных началах. Мы неком-
мерческая организация, и у нас нет 
возможности оплачивать работу тре-
неров.

– На вашем сайте размещена ин-
формация о наборе в клуб. Есть же-
лающие?

– Очень много звонков и обра-
щений на электронную почту. Люди 
интерес проявляют. Будем набирать 

игроков. Есть силы и желание и даль-
ше развивать клуб. Условия в бытовом 
плане, то есть помещение, где можно 
переодеться, привести себя в порядок, 
у нас имеются. Есть, где провести те-
оретические занятия, есть персонал. 
Осталось только правильно выстро-
ить работу. Но у нас стоит вопрос со 
льдом: что будет зимой, какая будет 
погода. Сможем ли мы применить те-
оретические знания на практике...

– В этом году планируете участво-
вать в чемпионате района?

– Уже начали подготовку к нему. 
Если часть игр прошлого чемпионата 
мы проводили на хоккейных коробках 
городских и сельских поселений, то 
сейчас весь турнир хотим провести в 
Ледовом дворце города Одинцово. Ре-
шаем организационные вопросы с его 
директором Дмитрием Борисовичем 
Назаренко. Предстоит провести 42-44 
игры. Хотя надо отдать должное, что 
проведение игр на местных площад-
ках стимулировало глав поселений 
больше внимания уделять хоккеистам 
и поддерживать игровое поле в хоро-
шем состоянии.

А в проведении чемпионата заин-
тересованы не только мы, но и весь 
Одинцовский район, и Московская 
область. Надеюсь, что в последующем 
мы выведем его на разные возраст-
ные категории. Возможно, это будут 
категории до 18 лет, с 18 до 30, с 30 
до 45 лет, и среди тех, кому за 45. Я 
думаю, что это всё нам под силу орга-
низовать. А в нашем поселении будем 
создавать новые команды.

Алексей Зеленов: «Есть силы 
и желание развивать клуб»

До первого снега ещё далеко. Игроки основного состава хоккейного 
клуба «Снежинка» находятся на каникулах, а мы с председателем клуба 
Алексеем Зеленовым подводим итоги прошедшего сезона и строим пла-
ны на будущий.

 поздравляем!поз р вляемпозддррррраавляем

Юбилеи в августе 
отмечают:

90 лет – Трошкина Александра Евстафьевна 
85 лет – Маколикова Надежда Николаевна 
85 лет – Трофимов Борис Дмитриевич 
85 лет – Черкасова Валентина Васильевна 
75 лет – Афанасьева Галина Егоровна
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Образование

Мы встретились с моей собеседницей 
на её даче, на Николиной горе. Она взя-
ла в руки небольшой, местами затёртый 
блокнот, исписанный округлым деви-
чьим почерком, и воспоминания нахлы-
нули, отодвигая день нынешний. Запи-
си сделаны шестиклассницей Мариной  
Угрюмовой (девичья фамилия Марины 
Александровны). Первая из них датиро-
вана началом сентября, крайняя – по-
следним днём 1941 года.

Записи о первом дне войны нет в 
дневнике, но Марина Александровна 
сама начала с этого свой рассказ: 

– Мне было тринадцать лет. Жили мы 
в Москве. 22 июня я ехала из дома на 
дачу в деревню Перловка – это в 16 ки-
лометрах от столицы, в районе Мытищ. 
Иду по Земляному валу, у огромного 
репродуктора стоит народ, что-то вни-
мательно слушает. Села в электричку, 
тоже люди напряжённые, молчаливые, 
и что-то страшное витает в воздухе. Я 
подхожу к даче, а папа стоит на террасе 
и спрашивает: «Ты знаешь, что началась 
война?». Я стала топать ногами и кри-
чать: «Я уйду на фронт, я буду воевать!». 
Так к нам вошла война. 

О тех годах, страшных и кровавых, 
написано много. Есть материалы, вы-
веренные документалистами, есть худо-
жественные произведения, отражающие 
видение войны глазами писателей и по-
этов. Но детское восприятие событий и 
их описание не могут сравниться ни с 
тем, ни с другим. Вчитайтесь в выдерж-
ки из дневника:

«В небе разрывались трассирующие 
пули, это было яркое зрелище, и было 
очень страшно. Осколки от зениток 
грохотали по нашей железной крыше, а 
мы с братом радовались, что утром бу-
дет много осколков, которые мы соби-
рали в мешок…».

«Немцы часто бомбили железную до-
рогу. В один из дней сидели на уроке. 
Раздался страшный грохот, окна задре-
безжали. Мы в испуге выбежали на ули-
цу. Место взрыва бомбы – разрушенные 
дачи, окровавленные люди, и среди них 
мой знакомый старичок. Как добежала 
до дома, не помню. Всю дорогу плакала 
и про себя кричала: «Проклятый Гит-
лер, гады фашисты!».

«…В классе было 50 человек, осталось 
двадцать. Все эвакуировались. У нас над 
кроватью висит мешок с необходимыми 
вещами (рюкзаков тогда не было), что-
бы в любой час дня и ночи бежать».

В 1941-1942 учебном году в Москве не 
работали школы, поэтому  Марине при-
шлось остаться в Перловке, где занятия 
не были отменены. Учились и старались 

хоть чем-то помочь старшим. В дневни-
ке Марины Александровны есть записи 
о том, как ходили рыть глубокие длин-
ные ямы для установки заграждений, 
на которые крепили противодесантную 
колючую проволоку, о приезде в школу 
командира советской армии и переда-
че ему подарков для бойцов на передо-
вую, о сборе денежных средств на танк 
«Таня». Бронированная машина была 
названа в честь Зои Космодемьянской. 
Неоднократно встречаются отчёты о 
проделанной шефской работе. 

– В школе создали тимуровскую ко-
манду и меня избрали её командиром, 
– вспоминает Марина Александровна. 
– Ходили по домам. Собирали для бой-
цов лыжи (их очень не хватало), кисеты 
для табака, конверты, деньги, варежки 
и носки. И помогали тем семьям, от-
куда мужчины ушли на фронт. К нам 
приезжал корреспондент «Пионерской 
правды». Мы пообщались, и 28 сентя-
бря 1941 года о нас вышла статья.

На последней странице – запись от 
31 декабря 1941 года: «…Новый год. В 
школе на празднике дали три конфет-
ки, три печенья и пышку с колбасой. 
…Наши войска взяли город Калугу».

Сейчас Марине Александровне До-
брыниной уже 86 лет. 63 года она пре-
подаёт в Детской музыкальной шко-
ле имени М.М. Ипполитова-Иванова, 
которую когда-то окончила сама. На 
уроках, приуроченных к памятным да-
там Великой Отечественной войны, она 
всегда делится своими воспоминания-
ми с учениками. Иногда её приглаша-
ют в общеобразовательные учреждения, 
и тогда она обязательно берёт с собой 
свой дневник. Марина Александровна 
уже не раз получала предложение о пе-
редаче его в музей. Согласитесь, что та-
кой документ достоин стать музейным 
экспонатом о Великой Отечественной 
войне. И возможно, когда-нибудь это 
случится, но пока блокнот – это семей-
ная реликвия семьи Добрыниных.

Течёт река времени, унося вглубь нашей памяти значимые и совсем не-
значительные события. Но есть артефакты, способные заставить оку-
нуться в далёкое время и пережить 
его вновь. Для Марины Алексан-
дровны ДОБРЫНИНОЙ это её 
дневник – ровесник Великой Отече-
ственной войны. 

– Статистика такова: 65 детей 
в этом году окончили начальную 
школу и перешли в среднее зве-
но. Из них больше половины от-
личников и хорошистов. А всего 
из 550 обучающихся с отличием 
окончили прошлый год 103 че-
ловека, на «4» и «5» – 203. 

Пять девятиклассников в этом 
году получили аттестаты особо-

го образца.  Среди наших вы-
пускников десять медалистов. 
Кстати, по результатам Единого 
государственного экзамена не-
которые наши ученики получи-
ли очень хорошие баллы. Павел 
Лукьянов (преподаватель Елена 
Александровна Антонова) сдал 
экзамен по физике с резуль-
татом 92 балла. По русскому 
языку Анастасия Помыткина и 
Георгий Дьячков (их преподава-
тель – Алла Михайловна Поно-
маренко) набрали по 87 баллов.

Наши ребята – активные 
участники районных и всерос-
сийских конкурсов. Победи-
телями научно-практической 
конференции, прошедшей в 
Одинцовском районе, в разных 
номинациях стали: старшекласс-
ники Владимир Бельянинов, 
Владимир Долгов и Антон Об-
разцов; ученики начальной шко-
лы Мария Енькова, Василиса 
Касинова, Илья Ковалёв, Дми-
трий Бергунов, Анна Ивлева, 

Александра Пичугина. Одним из 
призёров стал четвероклассник 
Николай Трофимов.

В районном конкурсе сочи-
нений «Моя семья» лауреатом 
стал Иван Окулов, призёрами в 
своей возрастной группе стали 
Елена Белоус и Дмитрий Бер-
гунов. А Дмитрий у нас ещё и 
призёр конкурса «Эссе» на ино-
странных языках. Анна Конико-
ва вошла в тройку лучших среди 
участников конкурса «20-летие 
Конституции РФ», Анастасия 
Петрова – призёр конкурсов 
«История и быт» и «Юный ку-
тюрье». Четверо ребят заняли 
призовые места в разных воз-
растных категориях в конкурсе 
компьютерного моделирования 
экономики и менедж мента. Это 
– Павел Лукьянов, Анна Пили-
пенко, Эльдар Мамедов и Ва-
лентин Хохлов.

Победителем двух всероссий-
ских конкурсов – математиче-
ского «Кенгуру-14» и по русско-

му языку «Русский медвежонок» 
– является Василиса Касинова, 
успешно перешедшая в четвёр-
тый класс.

У нас в школе сильный педа-
гогический коллектив. В этом 
году некоторые учителя прош-
ли аттестацию и повысили свою 
квалификационную категорию, 
а некоторые подтвердили выс-
шую квалификацию.

Из больших побед наших пе-

дагогов хочется отметить пер-
вое место учителя математики 
Валентины Константиновны 
Кузнецовой  в муниципальном 
конкурсе педагогического ма-
стерства «Моя методическая 
находка». Её урок-ярмарка «Ре-
шение простейших тригономе-
трических уравнений» в номи-
нации «Урок с использованием 
электронных образовательных 
ресурсов» был признан лучшим!

В прошлом номере «Успенского вестника» итоги 2013-2014 
учебного года подвела директор СОШ «Горки-10» Валентина 
Зеленова. Сегодня о достижениях педагогического и учени-
ческого коллективов второго общеобразовательного учрежде-
ния, расположенного на территории поселения, –  Успенской 
СОШ рассказывает завуч по учебно-воспитательной работе 
Ирина Николаевна МУСТАФИНА:

Война на потёртых страницах

Ирина Мустафина: «У нас десять медалистов…»

Память

• Среди выпускников 2014 года десять медалистов.
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Ура, каникулы!

На берег Средиземного моря отпра-
вились учащиеся СОШ «Горки-10», 
Успенской СОШ, а также воспитан-
ники ДЮСШ «Горки-10», достигшие 
хороших результатов в учёбе, спорте 
и творчестве. 

Наше расселение прошло на удив-
ление без капризов, с учётом поже-
ланий всех детей. Сопровождающие 
проживали вместе с детьми в домиках. Это 
очень удобно, так как ребята постоянно нахо-
дились под контролем.

Питание было разнообразным, и по нашей 
просьбе на завтрак в меню добавили хлопья с 
молоком, а в обед был введен суп. Порции были 
большими и, кроме того, всегда была возмож-
ность получить добавку. Каждый день давали 
фрукты и овощи.

Два раза в день мы ходили на море – это было 
обязательным условием. А после возвращения 
«со второго  моря» ребята шли в бассейн. Жела-
ние купаться у них было всегда. 

В нашем распоряжении были спортивные 
площадки. Дети большое количество времени 
проводили, играя в баскетбол, футбол, волей-
бол. Каждый вечер проводились развлекатель-
ные программы и дискотеки. На одной из  ве-
ранд был организован показ фильмов.

Лагерь международный, и ребята туда при-
езжают со всех уголков Земли. Мы смогли их 
удивить во время «Русской ночи». Кстати, ор-
ганизаторы с нетерпением её ждут, так как 
русские дети не перестают их удивлять своей 
фантазией, талантами и мастерством. Сценарий 
был придуман нашими сопровождающими. Все 
декорации, костюмы мы делали сами. Вся наша 
команда объединилась общим порывом сделать 
шоу и всех удивить, и у нас это получилось. Нас 
даже попросили повторно выступить на гала-
концерте. 

Во всех творческих конкурсах, которые про-
водились в лагере «Каливас», наши дети брали 
призовые места. 

Также во время нашего пребывания в лаге-
ре мы посетили три экскурсии. На корабле мы 
проплыли вокруг горы Афон. К нам приехали 
монахи и привезли святыни на корабль. У детей 
была возможность приложиться к ним, в соот-

ветствии с христианскими традициями. Вторая 
экскурсия – на великолепный пляж, где дети с 
удовольствием провели время и остались в вос-
торге. И третья экскурсия – в город Салоники, 
с посещением его достопримечательностей.

В заключение хочется сказать огромное спа-
сибо администрации за возможность прекрас-
ного отдыха для наших детей. У многих родите-
лей не было возможности отправить детей на 20 
дней на море, тем более во время отдыха создать 
такие комфортные условия. Мы рады, что ребя-
та отдохнули, очень сдружились между собой, 
получили массу удовольствия, заряд энергии и 
бодрости.

Ольга АНУСОВА.

Мои впечатления о лагере
Я была в лагере «Каливас» уже два раза. Там 

достаточно развлечений и не бывает скучно, 
разнообразная и вкусная еда. Утром и вечером 
мы ходили на пляж, там золотистый песок и 
прозрачное море. Каждый день можно было ку-
паться в бассейне, мне это очень нравилось. Раз 
в неделю мы посещали интересные экскурсии 
и привезли оттуда много сувениров. В общем, 
отличный лагерь, масса впечатлений и хороших 
воспоминаний. Там очень весело! Мы все по-
знакомились с новыми друзьями. Я буду очень 
рада, если в следующем году поеду туда еще раз. 

Полина ШАЦКАЯ.

***
В лагере мне очень понравилось.  

Для меня большой восторг – это чи-
стое море,  в котором можно купаться 
сколько хочешь, а не по 10 минут, как 
в лагере в Анапе. Еда очень понрави-
лась. Природа потрясающая: огром-
ные сосны и бегающие по деревьям 
белки. 

Отличные спортивные площадки. 
Мы даже в этом году сыграли с грека-
ми в футбол. Каждый день у нас были 
дискотеки – и это здорово! Мы езди-
ли на экскурсии. А перед отъездом мы 
провели большой концерт. Я, правда, 
в нем не участвовала, но наши ребята 
очень старались, всем зрителям очень 
понравилось, и меня охватывала гор-

дость от того, что я из этой команды.
Так как мы находились далеко от дома, мы 

очень все сплотились и подружились. Со всеми 
нашими проблемами мы обращались к нашим 
сопровождающим, они нам на время поездки 
заменили родителей, и мы постоянно чувство-
вали их опеку. 

Мария ИНЮШЕВА.

В Международный детский 
летний лагерь «Каливас» мы при-
были рано утром 22 июня. Мы – 
это группа ребят в количестве 76 
человек и четверо сопровождаю-
щих, на которых лежала ответ-
ственность за детей. 

Фотоконкурс

•  А в середине 60-х годов они выглядели несколько иначе. Работникам 
дорожных служб тогда в озеленении автотрасс помогали школьни-
ки. Посадка зеленых насаждений проводилась во внеурочное время на 
субботниках и воскресниках учащимися старших классов. Ребятами 
руководили учителя биологии и классные руководители. Осенью 1955 
года Успенская школа и многие её учащиеся были награждены грамо-
тами Всероссийского Общества Охраны Природы.

«Каливас» – лагерь 
отдыха и дружбы

Поздравляем!

Автобус для высших 
спортивных достижений

Администрация сельского по-
селения Успенское передала 
Детско-юношеской спортивной 
школе «Горки-10» новый мик-
роавтобус. Об этом корреспон-
денту «Успенского вестника» 
рассказал директор ДЮСШ 
Игорь Лизунков.

С просьбой о выделении денеж-
ных средств на новое транспорт-
ное средство спортшкола обрати-
лась в администрацию поселения в прошлом году. Сейчас блестящий белой 
краской «Фольксваген» уже обосновался во дворе школы.

– На стадии приобретения мы его сами комплектовали, – поделился но-
выми заботами Игорь Александрович. – Установили две печки и конди-
ционер, чтобы в салоне было комфортно независимо от погоды. Сиденья 
выбрали приспособленные для дальних поездок – с подголовниками и под-
локотниками. Есть отсек для багажа и небольшие верхние полки для ручной 
клади. Хотим доукомплектовать машину видеотехникой, чтобы время в до-
роге проходило с пользой. Например, каратисты могут в пути смотреть бои 
признанных мастеров или анализировать свои поединки.

Только каратисты, которыми руководит сам Игорь Александрович, вы-
езжают на турниры разного уровня порядка 80 раз в году! На соревнова-
ния приглашают и горковских боксёров, баскетболистов, танцоров. Иногда 
турниры проводятся за 150-200 километров от дома, а это несколько часов 
в пути, особенно если учесть автомобильные пробки. Поэтому можно по-
нять, что комфорт в данном случае далеко не лишняя предусмотритель-
ность. Из-за ограниченного числа мест в старой «Газели», которая была у 
спортшколы, часто приходилось привлекать личный транспорт родителей. 
Вместительность нового микроавтобуса больше предыдущего на шесть мест. 
Теперь их не 13, а 19. 

– Не все понимают значение спортивной школы, думают, что это боль-
ше развлекательное учреждение, – говорит Игорь Лизунков. – Но здесь, в 
Горках-10, мы достигли уровня высших спортивных достижений. Мы за-
воёвываем призовые места на чемпионатах России, участвуем в турнирах 
мирового уровня, и опускаться ниже нам нельзя. А свой транспорт позволит 
мобильно выступать в различных соревнованиях. Мы благодарны сотрудни-
кам администрации за то, что они прислушиваются к нашим просьбам и по 
возможности воплощают их в жизнь.

•  Вот так выглядят шоссейные дороги в Успенском поселении в 
настоящее время.



<<
  /ASCII85EncodePages false
  /AllowTransparency false
  /AutoPositionEPSFiles true
  /AutoRotatePages /All
  /Binding /Left
  /CalGrayProfile (Gray Gamma 2.2)
  /CalRGBProfile (sRGB IEC61966-2.1)
  /CalCMYKProfile (U.S. Web Coated \050SWOP\051 v2)
  /sRGBProfile (sRGB IEC61966-2.1)
  /CannotEmbedFontPolicy /Warning
  /CompatibilityLevel 1.3
  /CompressObjects /Tags
  /CompressPages true
  /ConvertImagesToIndexed true
  /PassThroughJPEGImages true
  /CreateJobTicket false
  /DefaultRenderingIntent /Default
  /DetectBlends true
  /DetectCurves 0.0000
  /ColorConversionStrategy /LeaveColorUnchanged
  /DoThumbnails false
  /EmbedAllFonts true
  /EmbedOpenType false
  /ParseICCProfilesInComments true
  /EmbedJobOptions true
  /DSCReportingLevel 0
  /EmitDSCWarnings false
  /EndPage -1
  /ImageMemory 1048576
  /LockDistillerParams false
  /MaxSubsetPct 100
  /Optimize true
  /OPM 1
  /ParseDSCComments true
  /ParseDSCCommentsForDocInfo true
  /PreserveCopyPage true
  /PreserveDICMYKValues true
  /PreserveEPSInfo true
  /PreserveFlatness true
  /PreserveHalftoneInfo false
  /PreserveOPIComments false
  /PreserveOverprintSettings true
  /StartPage 1
  /SubsetFonts true
  /TransferFunctionInfo /Apply
  /UCRandBGInfo /Remove
  /UsePrologue false
  /ColorSettingsFile ()
  /AlwaysEmbed [ true
  ]
  /NeverEmbed [ true
    /Arial-Black
    /Arial-BlackItalic
    /Arial-BoldItalicMT
    /Arial-BoldMT
    /Arial-ItalicMT
    /ArialMT
    /ArialNarrow
    /ArialNarrow-Bold
    /ArialNarrow-BoldItalic
    /ArialNarrow-Italic
    /CenturyGothic
    /CenturyGothic-Bold
    /CenturyGothic-BoldItalic
    /CenturyGothic-Italic
    /CourierNewPS-BoldItalicMT
    /CourierNewPS-BoldMT
    /CourierNewPS-ItalicMT
    /CourierNewPSMT
    /Georgia
    /Georgia-Bold
    /Georgia-BoldItalic
    /Georgia-Italic
    /Impact
    /LucidaConsole
    /Tahoma
    /Tahoma-Bold
    /TimesNewRomanMT-ExtraBold
    /TimesNewRomanPS-BoldItalicMT
    /TimesNewRomanPS-BoldMT
    /TimesNewRomanPS-ItalicMT
    /TimesNewRomanPSMT
    /Trebuchet-BoldItalic
    /TrebuchetMS
    /TrebuchetMS-Bold
    /TrebuchetMS-Italic
    /Verdana
    /Verdana-Bold
    /Verdana-BoldItalic
    /Verdana-Italic
  ]
  /AntiAliasColorImages false
  /CropColorImages true
  /ColorImageMinResolution 150
  /ColorImageMinResolutionPolicy /OK
  /DownsampleColorImages true
  /ColorImageDownsampleType /Bicubic
  /ColorImageResolution 200
  /ColorImageDepth 8
  /ColorImageMinDownsampleDepth 1
  /ColorImageDownsampleThreshold 1.25000
  /EncodeColorImages true
  /ColorImageFilter /FlateEncode
  /AutoFilterColorImages false
  /ColorImageAutoFilterStrategy /JPEG
  /ColorACSImageDict <<
    /QFactor 0.76
    /HSamples [2 1 1 2] /VSamples [2 1 1 2]
  >>
  /ColorImageDict <<
    /QFactor 0.76
    /HSamples [2 1 1 2] /VSamples [2 1 1 2]
  >>
  /JPEG2000ColorACSImageDict <<
    /TileWidth 256
    /TileHeight 256
    /Quality 15
  >>
  /JPEG2000ColorImageDict <<
    /TileWidth 256
    /TileHeight 256
    /Quality 15
  >>
  /AntiAliasGrayImages false
  /CropGrayImages true
  /GrayImageMinResolution 150
  /GrayImageMinResolutionPolicy /OK
  /DownsampleGrayImages true
  /GrayImageDownsampleType /Bicubic
  /GrayImageResolution 200
  /GrayImageDepth 8
  /GrayImageMinDownsampleDepth 2
  /GrayImageDownsampleThreshold 1.25000
  /EncodeGrayImages true
  /GrayImageFilter /FlateEncode
  /AutoFilterGrayImages false
  /GrayImageAutoFilterStrategy /JPEG
  /GrayACSImageDict <<
    /QFactor 0.76
    /HSamples [2 1 1 2] /VSamples [2 1 1 2]
  >>
  /GrayImageDict <<
    /QFactor 0.76
    /HSamples [2 1 1 2] /VSamples [2 1 1 2]
  >>
  /JPEG2000GrayACSImageDict <<
    /TileWidth 256
    /TileHeight 256
    /Quality 15
  >>
  /JPEG2000GrayImageDict <<
    /TileWidth 256
    /TileHeight 256
    /Quality 15
  >>
  /AntiAliasMonoImages false
  /CropMonoImages true
  /MonoImageMinResolution 1200
  /MonoImageMinResolutionPolicy /OK
  /DownsampleMonoImages true
  /MonoImageDownsampleType /Bicubic
  /MonoImageResolution 1200
  /MonoImageDepth -1
  /MonoImageDownsampleThreshold 1.50000
  /EncodeMonoImages true
  /MonoImageFilter /CCITTFaxEncode
  /MonoImageDict <<
    /K -1
  >>
  /AllowPSXObjects false
  /CheckCompliance [
    /None
  ]
  /PDFX1aCheck false
  /PDFX3Check false
  /PDFXCompliantPDFOnly false
  /PDFXNoTrimBoxError true
  /PDFXTrimBoxToMediaBoxOffset [
    0.00000
    0.00000
    0.00000
    0.00000
  ]
  /PDFXSetBleedBoxToMediaBox true
  /PDFXBleedBoxToTrimBoxOffset [
    0.00000
    0.00000
    0.00000
    0.00000
  ]
  /PDFXOutputIntentProfile (None)
  /PDFXOutputConditionIdentifier ()
  /PDFXOutputCondition ()
  /PDFXRegistryName ()
  /PDFXTrapped /False

  /CreateJDFFile false
  /Description <<


    /CHS <FEFF4f7f75288fd94e9b8bbe5b9a521b5efa7684002000410064006f006200650020005000440046002065876863900275284e8e55464e1a65876863768467e5770b548c62535370300260a853ef4ee54f7f75280020004100630072006f0062006100740020548c002000410064006f00620065002000520065006100640065007200200036002e003000204ee553ca66f49ad87248672c676562535f00521b5efa768400200050004400460020658768633002>
    /CHT <FEFF4f7f752890194e9b8a2d7f6e5efa7acb7684002000410064006f006200650020005000440046002065874ef69069752865bc666e901a554652d965874ef6768467e5770b548c52175370300260a853ef4ee54f7f75280020004100630072006f0062006100740020548c002000410064006f00620065002000520065006100640065007200200036002e003000204ee553ca66f49ad87248672c4f86958b555f5df25efa7acb76840020005000440046002065874ef63002>
    /CZE <>
    /DAN <>
    /DEU <>
    /ESP <>
    /ETI <>
    /FRA <>



    /HUN <>
    /ITA (Utilizzare queste impostazioni per creare documenti Adobe PDF adatti per visualizzare e stampare documenti aziendali in modo affidabile. I documenti PDF creati possono essere aperti con Acrobat e Adobe Reader 6.0 e versioni successive.)
    /JPN <>
    /KOR <FEFFc7740020c124c815c7440020c0acc6a9d558c5ec0020be44c988b2c8c2a40020bb38c11cb97c0020c548c815c801c73cb85c0020bcf4ace00020c778c1c4d558b2940020b3700020ac00c7a50020c801d569d55c002000410064006f0062006500200050004400460020bb38c11cb97c0020c791c131d569b2c8b2e4002e0020c774b807ac8c0020c791c131b41c00200050004400460020bb38c11cb2940020004100630072006f0062006100740020bc0f002000410064006f00620065002000520065006100640065007200200036002e00300020c774c0c1c5d0c11c0020c5f40020c2180020c788c2b5b2c8b2e4002e>
    /LTH <>
    /LVI <>
    /NLD (Gebruik deze instellingen om Adobe PDF-documenten te maken waarmee zakelijke documenten betrouwbaar kunnen worden weergegeven en afgedrukt. De gemaakte PDF-documenten kunnen worden geopend met Acrobat en Adobe Reader 6.0 en hoger.)
    /NOR <>
    /POL <>
    /PTB <>

    /SKY <>

    /SUO <>
    /SVE <>
    /TUR <>

    /ENU (Use these settings to create Adobe PDF documents suitable for reliable viewing and printing of business documents.  Created PDF documents can be opened with Acrobat and Adobe Reader 6.0 and later.)
    /RUS <>
  >>
>> setdistillerparams
<<
  /HWResolution [1200 1200]
  /PageSize [1133.858 792.000]
>> setpagedevice


